



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bürger für Hohenlimburg in der BV Hohenlimburg

Betreff:

Fraktion BfHo: Basisches Sickerwasser aus der Deponie Hasselbachtal

Beratungsfolge:

28.09.2023 Bezirksvertretung Hohenlimburg

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, Auskunft über den aktuellen Sachstand hinsichtlich des Austritts basischen Sickerwassers aus der Deponie der Dolomitwerke im Hasselbachtal und den Umgang mit dieser Problematik zu geben.

Begründung

s. Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

keine Auswirkungen (o)



Herrn Bezirksbürgermeister
Jochen Eisermann
Rathaus Hohenlimburg

Hohenlimburg, 18.09.2023

Sehr geehrter Herr Eisermann,

die Fraktion Bürger für Hohenlimburg bittet Sie, folgenden Antrag nach § 6 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 28. September 2023 zu setzen:

Basisches Sickerwasser aus der Deponie Hasselbachtal

Beschlussvorschlag: Die Verwaltung wird gebeten, Auskunft über den aktuellen Sachstand hinsichtlich des Austritts basischen Sickerwassers aus der Deponie der Dolomitwerke im Hasselbachtal und den Umgang mit dieser Problematik zu geben.

Begründung: Im Zuge der Beratungen zum Thema – unter anderem auch im Umweltausschuss der Stadt Hagen – wurde im August 2022 von der Verwaltung die Inbetriebnahme einer neuen Reinigungsanlage im Hasselbachtal seitens der Firma Rheinkalk in Aussicht gestellt. Die Inbetriebnahme war für Mitte 2023 vorgesehen. Zwischenzeitlich war der Presse zu entnehmen, dass sich die Realisierung der Maßnahme um ein Jahr verzögert (WP, 7. August 2023). Die antragstellende Fraktion nimmt diese Entwicklung zum Anlass, nachzufragen, ob bis zur Inbetriebnahme der Anlage sämtliche notwendigen Maßnahmen – auch im Bereich der westlichen Austrittsstelle – getroffen worden sind, um die Umwelt im Hasselbachtal wirksam vor Schäden durch basisches Sickerwasser aus der Deponie zu schützen.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Lotz
(Fraktionsvorsitzender BfHo)